



Events | Faszination Modelleisenbahn in Horgen

# Modellbahnausstellung im Einkaufszentrum

Eisenbahnausstellungen sind in diesem Jahr coronabedingt eher eine Seltenheit geworden. Kaum eine Veranstaltung, die nicht verschoben oder gar abgesagt werden musste. Umso reger war dann der Zulauf aber bei jenen Anlässen, die tatsächlich stattgefunden haben.

Von Stefan Treier (Text/Fotos)

**S**chatz, ich chum hüt gärn mit cho poschte!» Dieser Satz wird wohl so manche Ehefrau an einem von drei Samstagen im vergangenen Oktober gehört haben. Der Grund für die Begeisterung des Gatten dürfte aber wohl weniger der Wocheneinkauf gewesen sein, sondern eher die Modelleisenbahnausstellung im Horgener Einkaufszentrum Waldegg. In zwei seit langerer Zeit leer stehenden Ladenlokalen mieteten sich die Modelleisenbahner von Modul CH88 und dem Modelleisenbahn-Club des Bezirks Horgen (MECH) ein. Auf über 500 Quadratmetern drehten jeweils an den Wochenenden die kleinen Züge in den Spurweiten IIm und H0m ihre Runden.



Die Gartenbahn muss nicht immer im Garten sein! Die Modelleisenbahner von Modul CH88 mit ihrer Anlage.